

TRANSCRIPCIÓN

**INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA
AL CAMPUS SINO-HISPÁNICO DE LA UNIVERSIDAD DE TONGJI,
SHANGHÁI**

Shanghái, 10 de septiembre de 2024

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Bueno, muchas gracias.

La verdad es que todos los proyectos son tremendamente interesantes e inspiradores.

Me gustaría decir algo más sobre el tema de la gestión del agua, porque evidentemente ahora mismo supone un grandísimo desafío para el mundo y, particularmente, para países como España. Y estamos dedicando cada vez más recursos procedentes de la Unión Europea, fondos Next Generation a temas relacionados con la escasez de agua. Así que, si nos pudierais hablar un poco más sobre vuestros proyectos, es posible que en el futuro pudiéramos convertirnos potencialmente en clientes de vuestras startups.

INTERVENCIÓN PONENTE 1

INTERVENCIÓN PONENTE 2

Luego me tenéis que dar vuestras tarjetas. Y una última pregunta. En cuanto a esta dimensión ética del tema de la inteligencia artificial, ya sabéis que bajo la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea conseguimos que se aprobara en el Parlamento Europeo la primera Ley sobre Inteligencia Artificial. Y en España acabamos de crear hace unos meses el primer organismo público nacional de Inteligencia Artificial en La Coruña, en Galicia. Y me pregunto cómo veis, no en Europa, ni en China ni en Estados Unidos. ¿Cómo veis que a nivel global esas tres regiones puedan llegar a algún tipo de acuerdo sobre un enfoque ético para el desarrollo de la inteligencia artificial?

INTERVENCIÓN PONENTE 3

El tema es que si lo vemos desde nuestra perspectiva, la del regulador, nos parece que siempre vamos demasiado lentos, y que vamos siempre por detrás. Pero bueno, hablando de leyes, hace dos años también aprobamos una ley muy importante en el Parlamento de España, que es la ley de startups. Y hablabas de atraer talento internacional para trabajar en tu startup en Barcelona, que es un sitio maravilloso para atraer talento internacional, y en esta ley hemos incluido la posibilidad de acelerar el proceso para conseguir permisos de trabajo para estos nómadas digitales y que



puedan trabajar en nuestro país. Así que yo animaría desde luego a todos esos estudiantes a que vinieran a España a conocerla y quizás a quedarse a trabajar un tiempo en España.

INTERVENCIÓN PONENTE 3

Sí, estilo de vida, pero también, con esta ley hemos reducido muchísimo las barreras administrativas, que siempre afectan mucho a los emprendedores y startups. También hay unas ventajas fiscales para las startups, así que yo creo que dentro de la Unión Europea somos muy competitivos y ahora lo que necesitamos es ese capital humano y ese talento internacional. Así que consideradnos un aliado para vosotros y en los distintos sectores que están representados aquí.

Y por cierto. Le puedo decir que en mis conversaciones con el presidente Xi Jinping, con el primer ministro, hemos hablado de la magnífica colaboración que tenemos con esta universidad como un ejemplo de colaboración de éxito entre nuestros dos países, algo de lo que estamos muy orgullosos y que creo que en el futuro habría que reforzar todavía más. Muchas gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)
(Intervención original en inglés)*